

Sebastián Mejías O.
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

La precandidata presidencial de Chile Vamos (ChV), Evelyn Matthei, presentó en un masivo acto, el pasado jueves, a los integrantes de su equipo programático, instancia en la que lanzó duras críticas al gobierno de Gabriel Boric y delineó sus primeras propuestas en seguridad, economía y bienestar. A partir de ahí es que figuras locales de Chile Vamos ya trabajan en aterrizar el plan a la Región de Valparaíso, mientras que desde el Partido Republicano cuestionan la falta de renovación en el equipo, comparándolo con el segundo gobierno de Sebastián Piñera.

En ese aterrizaje local programático, el presidente regional de la UDI, Cristián Barrera, sostuvo que “para la Región de Valparaíso el programa de Evelyn Matthei trae vientos de esperanza, sobre todo cuando hablamos de dolores tan graves como son el combate contra el crimen organizado, el narcotráfico y la inmigración descontrolada”.

Por su parte, la socióloga independiente y cercana a Chile Vamos, Samira Chahuán, resaltó que “la Región de Valparaíso enfrenta desafíos críticos, como la delincuencia, proliferación del comercio ambulante, ocupaciones ilegales y una economía estancada”, por lo que está convencida de que “frente a esto, Evelyn Matthei presenta una visión de cambio y un sentido de urgencia importante para recuperar las ciudades para sus legítimos habitantes”.

De lo que trata, a su juicio, es que “gobernar no es improvisar, sino el resultado de preparación, experiencia y una genuina conexión con el sentir ciudadano, y Matthei encarna precisamente esas cualidades que Valparaíso necesita para su reactivación”.

SEGURIDAD Y CRECIMIENTO

Desde Renovación Nacional (RN), la diputada Camila Flores calificó la presentación del programa como “sólida, con propuestas urgentes y concretas, enfocadas en lo que realmente necesita el país”. En su análisis, criticó al actual gobierno señalando que “carece de todo ello, y hoy nos toca aportar experiencia, trabajo y terreno”.

Además, hizo hincapié en la crisis de seguridad que afecta a la región, advirtiendo que “vivimos problemas de seguridad enormes, el crimen organizado se ha tomado las calles



MIGUEL CAMPOS

DELINCUENCIA Y ESTANCAMIENTO ECONÓMICO REGIONAL APARECEN COMO LAS PRIORIDADES LOCALES.

Referentes de ChV aterrizan desafíos de Matthei en la región

POLÍTICA. Candidata presentó equipo programático el pasado jueves. Partido Republicano critica parecido a Piñera II.

“Hay mucho por hacer, pero es un alivio saber que hay alguien con la voluntad de actuar”.

Camila Flores
 Diputada (RN)

“Se repiten los equipos del segundo gobierno de Chile Vamos y no tenemos una buena evaluación de lo que fue la seguridad y el orden público del país en esa época”.

Arturo Squella
 Presidente Partido Republicano

“Gobernar no es improvisar, sino el resultado de preparación, experiencia y una genuina conexión con la ciudadanía. Matthei encarna esas cualidades”.

Samira Chahuán
 Socióloga, indep. ChV

y el narcotráfico ha penetrado nuestras comunas”. “Por eso, me alegró escuchar que no habrá complejos y que nuestros militares estarán resguardando nuestras fronteras marítimas y terrestres para frenar la inmigración ilegal”, añadió, dejando en claro que “hay mucho por hacer, pero es un alivio saber que hay alguien con la voluntad de actuar”.

El exalcalde de Limache y precandidato a diputado por el Distrito 6, Daniel Morales (RN), siente que con el lanzamiento de su equipo programático, Matthei “empezó a generar una mística muy especial en torno al proyecto político de Chile Vamos, que busca recuperar la libertad individual, recuperar la seguridad a cada una de las familias, recuperar la fortaleza en la educación pública y romper las inequidades en la salud”.

En esa línea, vinculó estas ideas con la realidad de la región, asegurando que a nivel local “fuimos golpeados por la cesantía, por el bajo crecimiento, por la falta de llegada de nuevos capitales, y al no generarse esos espacios, lo que hoy día se está provocando es claramente un aumento de la inseguridad”. De ahí que espera

“con obras muy concretas y un programa realista, se logren generar todas esas condiciones que permitan la llegada de nuevas inversiones, la generación de empleo y, por sobre todo, la generación y la recuperación de la vitalidad de una región como la nuestra”.

CUESTIONAMIENTOS

En el Partido Republicano, en tanto, cuestionaron duramente la candidatura de Evelyn Matthei. Lo hizo el diputado Luis Fernando Sánchez, quien se mostró convencido de que “no vamos a obtener resultados distintos con quienes ya han gobernado dos veces”, criticando que en “Chile Vamos sólo saben administrar lo que la izquierda les deja montado y no tienen la valentía para deshacer las malas políticas que nos tienen donde estamos”. “Si queremos un cambio radical, hay que votar por un proyecto distinto”, concluyó.

Por su parte, Arturo Squella, presidente del Partido Republicano, también siente que “se repiten los equipos del segundo gobierno de Chile Vamos y no tenemos una buena evaluación de lo que fue la seguridad y el orden público del país en esa época”.